

¡Jesús Gutiérrez Bermúdez brilla con medalla de bronce en los Paralímpicos de París 2024!

El Ciudadano · 6 de septiembre de 2024

El nadador mexicano registró un tiempo de 5 minutos con 7 segundos, lo que le permitió ocupar el tercer lugar en la competencia



En una final llena de tensión, **Jesús Gutiérrez Bermúdez** se destacó al ganar la **medalla de bronce** en los 400 metros de nado estilo libre en los **Juegos Paralímpicos de París 2024**. El nadador mexicano registró un tiempo de 5 minutos y 7 segundos, asegurando así el **tercer lugar** en una prueba extremadamente reñida.

También puedes leer: [Amalia Pérez conquista el bronce en París 2024 y sigue haciendo historia en los Paralímpicos.](#)

Los competidores ofrecieron una demostración de gran nivel, con el italiano **Antonio Fantin** ganando la plata y el brasileño **Henrique Glock** llevándose el oro con un tiempo de 4:49.55.

La competencia fue tan ajustada que **Fantin cruzó la meta solo 0.44 segundos detrás de Glock**, evidenciando la calidad y la intensidad de la prueba. Además de Jesús, su hermano **Raúl Gutiérrez Bermúdez** también compitió en la misma prueba, terminando en la séptima posición con un tiempo de 5 minutos y 22 segundos. Aunque no logró alcanzar el podio, Raúl expresó su satisfacción por compartir esta experiencia con su hermano.

¡MEXICANO DE BRONCE! 🇲🇽🥇🥈

El para nadador Jesús Gutiérrez sube al 3er. lugar del podio en la prueba 400 metros libres S6 con un registro de 5:07.00 minutos en [#Paris2024](#).

♦ Es la tercera medalla para el país en la jornada y la número 15 del torneo. [pic.twitter.com/5DzqGyH4UY](#)

— CONADE (@CONADE) [September 6, 2024](#)

Jesús Gutiérrez, quien comenzó su carrera en la para natación a los 14 años, se inspiró en sus hermanos Raúl y Juan José, quienes también son destacados nadadores. En palabras de Jesús, “Cuando los veía ganar pensé, ‘algún día quiero estar con ellos compartiendo el podio’”.

Su reciente logro en los Paralímpicos refuerza su camino en la **para natación**, donde ya ha compartido podio con sus hermanos en eventos previos, como la **Serie Mundial de Para Natación en Tijuana 2022**.

🏅 ¡Hoy haces historia Jesús Alberto! 🇲🇽

El Atleta Paralímpico, Jesús Alberto Gutiérrez Bermúdez, 🌟 nos llena de orgullo al conseguir la medalla de 🥉 bronce en la final de los 400 metros libres, clasificación S6, en los Juegos Paralímpicos París 2024. [pic.twitter.com/p4cx2pYUCs](#)

— Comité Paralímpico Mexicano (@COPAME) [September 6, 2024](#)

También puedes leer: Edgar Fuentes asegura plata en lanzamiento de jabalina y suma la medalla 13 para México en París

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgViSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano